
Oggetto: Interrogazione orale consorzi di bonifica
Inviata: martedì 28 gennaio 2025 09:14
Da: menadantini@pec.it
A: "comunesurbo@pec.it" <comunesurbo@pec.it>, "protocollo.prefle@pec.interno.it"

<protocollo.prefle@pec.interno.it>

c.a. segretario comunale

   c.a. presidente del consiglio

   c.a. S.E. Prefetto di Lecce

   Premesso che nei giorni scorsi c'è stato un incontro presso la provincia di Lecce sui consorzi di bonifica al quale
erano stati invitati i sindaci alla presenza degli assessori Delli Noci e Pentassuglia

   Che numerosi cittadini di Surbo hanno lamentato e denunciato anche pubblicamente in sede comunale durante un
incontro pubblico le inadempienze del consorzio e per l'effetto le illegittime richieste di pagamento ai consorziati

   Si interroga oralmente in consiglio comunale se

   1) il sindaco o suo delegato ha partecipato all'incontro in provincia e se assenti si chiede di sapere il motivo

   2) se erano presenti gli assessori regionali così come annunciati nella nota d'invito

   3) cosa è emerso durante l'incontro

   4) se la regione si è impegnata a intervenire per fare annullare le richieste di pagamento nei confronti dei
consorziati

   5) se la regione si è impegnata con una sanatoria che annulla i crediti ingiustificati del consorzio UGENTO LI
FOGGI

   Filomena D'ANTINI consigliera comunale capogruppo insieme per Surbo e Giorgilorio
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